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会長挨拶

司会：　髙村勝則君　

新井君、石井君、遠藤君、大村君、杉橋君、土屋（和）君、

土屋（巧）君、服部君、藤川君、宮澤君、矢岸君、渡邉君

(＊出席免除会員の欠席者　片野君　）

前々回

今　回

出席総数 出  席  率 メークアップ 修正出席率

会員総数

あなたが見えなくて残念でした。欠 席 者

34/３９　　 　　　８７．１８%       ３６/３９　　 　　　９２．３１%

２７/３９　　 　　  ６９．２３%　　　　　　　　  　　　　　４０名

せせらぎ三島ロータリークラブ 検 索

こんにちは！

とても暑い日が続いておりますが、皆様体調はいかがでし

ょうか？私は、最近ボーとしているのかうっかりすることが多

くなった気がします。今朝も準備をしたスーツと着用してい

るスーツを間違えて上下違う服装で出てきてしまいまし

た。ほかのことに気を取られていたせいなのか、地が呆け

てきたのか判断しかねますが、暑さによって違いが出てい

るような気がします。皆様も体調管理には十分ご注意ください。

今日は、今月のテーマ『会員増強・新クラブ結成推進月

間』についてお話させていただきます。まずは、国際ロータ

リーは会員増強について「会員同士のつながりを築き、地

域社会の代わりゆくニーズに応えることが、ロータリークラ

ブの価値でもあります。ロータリーの強さは、会員にありま

す。会員一人ひとりがクラブにもたらすスキル、経験、熱意

がそれぞれの地域に、そして世界に変化をもたらします。

会員が一体となれば、子供たちを苦しめるポリオ（急性灰

白隨炎）を世界から無くし、平和の担い手を育て、疾病、

飢餓、識字、貧困といった問題も少しずつ解決できると私

たちは信じています。」というメッセージを発信しています。

ここで、国際ロータリーの会員増強のプロモーションビデオ

をご覧ください。

・・・・ビデオ紹介　１分１０秒・・・・

会員増強をするにあたり、「ロータリーって何がいいの？」と

いう質問に何と答えるでしょうか？私もそうでしたが答えに

詰まることはよくありました。

そこで、2019-20年度の２６２０地区ガバナーの安間みちこ

さんが作成した「ロータリアンの特典」というビデオをご紹

介いたします。

・・・・ビデオ紹介　2分１０秒・・・・

友人、知人等入会を勧めたい方との会話の参考になれば

と思います。

８月６日　 中山和雄君

８月９日　 鈴木俊也君

８月９日　 中山和雄君

１．来週は夏の家族会です。

２．各種セミナーに参加された方はMCを事務局に報告して

ください。また、旅費を精算してください。

３．委員長は、委員会を開催して事業計画等を委員に伝

え、事業の準備を進めてください。

幹事　原兄多君

幹事報告

会員誕生日

入会記念日



スマイルボックス

中山和雄君：皆さんこんにちは。28年前の今日、入会させ

ていただきました中山です。元気です。

山本良一君：本日は会員増強の日です。新会員候補のご

紹介をよろしく願います。

原兄多君：来週は、農兵節をがんばって踊ります。

杉山須美子君：夏祭りの農兵節、頑張りましょう！私も今年

から観光協会の農兵節普及委員になりました。皆様のご参

加に感謝いたします。お天気が心配ですが、てるてる坊主

を作って祈りましょう。

岡良森君：今日もこの後東京です。東京暮らし続きます。

伊丹雅治君：本日、早退させていただきます。すみませ

ん。

クラブ奉仕委員会卓話

先週ご来訪いただきました、小泉ガバナーからの最重要課

題でもあります、会員増強についてです。

新会員が入会することで、多様性や新鮮なアイデア、新し

いエネルギーなどがもたらされるなど、クラブにとって大き

な利点があります。また、新会員として、

＊他人のために奉仕できる人。

＊将来性のある若い人。

＊女性を含む異業種の方。

一人でも多くの仲間を増やしましょう。

昨年度2620地区会員増強委員会資料「会員増強・維持

委員会」に以下の参考となる方針がありました。

１．まず、会員増強・維持は会長・幹事・増強委員長のやる

気・本気度の一言です。

２．しかし、この３人だけが旗を振ってもダメ。全会員がいか

に明るく前向きに増強に使命感を持つか、そして持たせる

かが大事です。

３．つまり、一人ひとりが増強委員長になりなさいと言うこと

です。

４．その意識を全会員が共有することに注力を注ぐ、それ

は１年いや２年掛かるかもしれない。単年度で推進するの

ではなく複数年度掛かってもこの状態に持って行く。そこか

らが増強のスタートです。

５．目標は純増？いいえ倍増・３倍増を目指しましょう。

６．絶対に不可能だ？いいえ事実３倍増達成したクラブ事

例もあるのです。

せせらぎ三島ロタリークラブのメンバーそれぞれが、友情、

奉仕の精神、専門知識の共有などを大切にし、地域社会

に貢献し続けています。一緒に活動し、共に生長する仲間

を増やしていきましょう。

各テーブルにて新会員候補と推薦者の発表

メンバーの皆様ご協力ありがとうございました

候補者に関しては増強委員長及び会長幹事と共にお話を

伺いにと考えております。

芹沢工業・芹沢専務様（推薦者）杉山寿美子

花屋マーディー・細井崇史様（推薦者）小島真

小林機械・小林邦夫様（推薦者）吉村真人

会員増強・維持委員会　　　委員長　山本良一君

委員会報告

今年度１回目の事業であります夏の家族例会
「三島大祭り農兵節パレード参加」事業と言
う事でクラブの熱い皆様のご協力によりまし
て、メンバー他から家族、町内子供達、おた
まちゃん食堂、田農高校の先生生徒を合わせ
まして現在65名の参加を頂きました事を感謝
申し上げます。
三島市観光協会が伝統芸『農兵節』が伸び悩
んでる中、我がクラブが参加して頂けると言
う事で大変喜んでました。改めて感謝致します。
三島のセンター通りを笑顔で踊る事できっと
何かに繋がると信じて本番に挑みたいと思っ
ています。各地で猛暑が続いておりますが負
けない程の熱中症対策を委員会メンバーでク
リアしていきたいと思います。

親睦活動委員会　　　　　委員長　大川泰君


